

Fecha Sección Página 23.01.2009 Estado de México 13

## Descartan afectaciones graves por escasez de agua en el Valle de México

Conagua prevé situación crítica en el DF si no se obtienen fuentes adicionales de abasto

■ El Distrito Federal estará en una situación crítica en el corto plazo si no se obtienen fuentes adicionales de abastecimiento de agua, advirtió el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo.

Durante la presentación del Programa de Inversión 2009 del organismo, expuso que el panorama se complica por la falta de una cultura en el aprovechamiento del vital líquido, ya que sólo se trata 5.0 por ciento de las aguas residuales y los capitalinos desperdician 40 por ciento de este recurso natural.

Al referirse al mantenimiento del Sistema Cutzamala, precisó que la afectación a la población del Valle de México será parcial, pues se prevé el cierre de uno de los dos ductos, por lo que bajará el suministro, pero sin que se trate de una situación grave.

Según explicó, nueve delegaciones capitalinas y 15 municipios del Estado de México de la Zona Metro-

politana de está capital serán afectados por la disminución de 50 por ciento del suministro de agua, al pasar de 14.7 a 7.5 metros cúbicos por segun-

do, aproximadamente.

El funcionario aclaró que los cortes durarán hasta la época de lluvias, es decir, hasta mayo, y sólo los tres

últimos días de cada mes.

INVERSIÓN HISTÓRICA EN INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA

Luege Tamargo anunció que en este sexenio, Conagua tendrá una inver-

sión en infraestructura hidráulica por 230 mil millones de pesos, considerada una de las más altas del organismo en su historia.

Al presentar el programa de inversión 2009 de la Conagua, ante integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), detalló que sólo para obras de agua potable, alcantarillado y saneamiento se destinarán 160 mil millones de pesos durante esta administración. Recordó que en 2001 la inversión en agua potable, alcantarillado y saneamiento fue de 2 mil 700 millones de pesos, mientras que 2008 cerró con 30 mil 900 millones, Para este año, precisó, la meta es alcanzar los 45 mil 600 millones de pesos, "respondiendo a la política contracíclica en materia de infraestructura".



Página 1 de 1 \$ .00 Tam: 214 cm2